



Dörfler topp

Rang zwei in Neuseeland

Guter Saisonbeginn für Fabian Dörfler: Im Mangahao White Water Centre in Neuseeland wurde der Schwabenkanute bei der New Zealand Open im Kajak-Einer Zweiter hinter dem Australier Lucien Delfour. Im Canadier-Einer erreichte er den achten Platz, es siegte der Franzose Thibaud Villiard. Dörfler be-

findet sich seit Anfang des Jahres in Australien, um sich auf die Saison vorzubereiten. Das deutsche Nationalteam ist nun auch in „Down under“ zum Kader-Lehrgang eingetroffen. Vom 22. bis 24. Februar wird dann auf der Olympiastrecke in Penrith bei der Australian Open gestartet. Foto: Schöllhorn